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体育祭を終えて

A組は，運動能力が高いクラスではありませんが，

みんなの団結力で総合４位という良い結果を出すこ

とができました。

多人数リレーや大縄では，担任の加藤先生がいろ

いろと指導してくれました。多人数リレーでは，バ

トンパスの仕方をビデオで見せてくれたり，大縄で

は，縄の回し方をアドバイスしてくれたりしました。

優勝はできませんでしたが，みんなが力を合わせ

ることができた楽しい体育祭でした。

1A 大野 峻太郎

初めての体育祭を終えて

僕は１０月２日が晴れだったので，体育祭がある
なと思いました。僕は旗手として1Bを引っ張って
いったり，応援をしました。
僕は４つの競技に出場しました。大縄はもっとも
必死に取り組みました。練習では２０回も跳べなく
て不安でしたが，本番は３３回も跳べて２位になり
ました。うれしかったです。他の３つの競技も頑張
りました。
全体の結果は７位で悔しかったけれど悔いなく追
われて良かったと思います。２年生ではもっと頑張
りたいと思います。

1B 谷口 純也

初めての体育祭

私たち１年生は初めての体育祭がありました。
私たちのクラスは総合３位という良い結果になり
ました。３位という結果は大縄跳びだと思います。
練習では団結力，集中力が少しもなくまじめに取
り組んでいませんでしたが本番になるとみんなが集
中して３８回というすごく多くの数を跳べました。
練習では３０回以上なんて跳べなかったのに本番
では３８回跳べたというのは練習の倍の集中力，団
結力があったからだと私は思います。

1D 江部 依吹

初めての体育祭を終えて

僕は，初めての体育祭を経験して，小学校の頃と
は違うなと思ったことがありました。
それは，多人数の競技が迫力があることや，個人
競技の結果でクラスの得点が加えられたりしたこと
です。
また僕は当日に初めてやる競技で，障害物リレー
に参加して，結果は３位でした。初めは緊張してい
たけど，皆と盛り上がっていくうちに，緊張がほぐ
れていきました。
そして僕は，多人数リレーで１位になれたことが
一番うれしかったです。

1C 山室 慶太

２学期が始まり，１ヶ月が過ぎ，文化祭，体育祭が終わりました。中学校初めての文化祭，体育祭はどう
でしたか。
自分なりに積極的に活動できましたか。それとも思うようにはクラスに貢献できませんでしたか。

クラスは一致団結して行事に取り組むことができましたか。行事特に体育祭は順位にどうしても目がいき
がちなりますが，行事は 準備に始まり 本番を懸命に取り組み 片付けもきちんとやり抜く。すべてを含
めて行事です。準備や片付けを一生懸命に取り組む姿にも目を向けたいものです。

また生徒の皆さんどうしの交流が普段以上に活発になるときです。クラスの仲間の新しい面を発見する機
会も多いと思います。お互いに良い面を見つけ合い，認め合う 良いコミュニケーションができるようにし
てほしいと思います。相手の気持ちを考えない悪口や一方的な悪ふざけなど負のコミュニケーションは こ
の際，意識をしてなくしていきましょう。

他人の気持ち，痛みが分かること。これは今後皆さんが大人になるのにますます必要になってきます。

「認め合い」「励まし合い」「頑張り合う」学年を目標に，生徒一人一人の良い面を発揮できる学年に近づ
けていきましょう。



初めての体育祭

10月２日 僕たちは，中学生になって初めての体

育祭でした。僕は，大縄が不安でした。練習では全

然跳べなかったからです。そして当日は３２回で３

位という結果でした。また，みんなの盛り上がりは

すごかったです。いろいろな人が旗を振っていまし

た。クラスの順位が８位から６位に上がりました。

最後のリレーで６位に上がりました。僕は前半７位

との差があまりに大きくてあきらめかけていたけど，

みんなの頑張りで６位になれました。

1E 安藤 省吾

体育祭

僕たちF組は，大縄に力を入れました。学年練習で
は１年のどのクラスよりもたくさん跳ぶことができ
ましたが，本番になるとみんな緊張してしまって，
22回しか跳べませんでした。しかし玉入れや騎馬戦
で１位になれたのは良かったと思います。多人数リ
レーではバトンパスのミスがありましたが，一人一
人が一生懸命に走ることができました。全体の結果
は最下位であっても，１Fは団結できたのではない
かと思います。

1F 夏井 太士

体育祭を終えて

体育祭を終えて思ったことはクラスの団結力がよ
り一層深まったことです。なぜかというと，いろい
ろな競技で協力し，点数をとってうれしさがわき，
そのうれしさが団結力へと変わっていきました。中
でも，特に団結力が深まったのは大縄跳びです。理
由は練習では６,７回程度でしたが本番では２２回も
跳べたのでうれしさが一気にこみ上げ，団結力が深
まったと思えます。だからこの団結力を合唱にも生
かしたいと思いました。

1G 山口 晃樹

最高の思い出

「優勝は・・・・G組」
惜しくも優勝はできなかったけれど，準優勝。み
んなうれしそうに友達と手を叩いて喜んでいた。

表彰台に立って賞状をうれしそうにもらっている

体育祭委員の子は戻ってくるなり，みんなに見せび

らかしていた。

クラスに戻ってクラス旗と一緒に写真をとる。次

は合唱祭，みんなの歌声を届けよう。

体育祭 このクラスとの最高の思い出。

1H 都築 菜々子

10月６日(月)の５時間目に体育館で生徒各人の職場体験先を決定しま
した。希望通りの体験先か否かに関係なく，体験するにあたっての心構え
の話がありました。先方に失礼がないように，また生徒が自ら学ぶつもりで
謙虚に体験することが大切です。保護者の方からも心構えや礼儀，社会
常識についてのお口添えがあるとありがたいと思います。

今後の予定
・10月20日(月)に体験先別の事前指導１
・10月24日(金)に体験先との打合せ

（一部10/27，また打合せのない事業所があります）
・11月10日(月)に体験先別の事前指導２
・11月13日(木)に職場体験当日 直接体験先へ
・11月14日(金)に職場体験当日 直接体験先へ
・11月26日(水)に職場体験のまとめ

保護者の皆さんへ










